
                        

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月 RI 月間テーマ「ロータリー新役員就任」 

第 3195 例会    2020 年 08 月 18 日(火) 
                  ホテル花城 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

ようやく２か月目の会長の時
間になりました。今月もよろし
くお願いいたします。 

7/31 伊藤ガバナー就任の激励
会に吉田和洋君と 2 人で行って
きました。花巻南ロータリーク
ラブは、会員 34 名中 20 名の参
加で司会の藤本さんの無茶振りで、自分を含め参加者全
員が激励の言葉を智仁さんに送りました。本日は、工業
会の中の半導体製造装置需要予測について話をさせて
頂きます。日本半導体製造装置協会は、7/2、2020 年か
らで 22 年度にかけての半導体・フラットパネルディス
プレイ装置の需要予測を発表しました。 

20 年度は新型コロナウイルスの影響を受けつつも半
導体・フラットパネルディスプレイともに堅調に推移し、
21 年度は半導体が堅調、フラットパネルディスプレイ
が谷間に入ります。22 年度にはいずれも好調になり、日
本製半導体・フラットパネルディスプレイ製造装置は、
統計を開始して初めて 3 兆円を超える見通しです。 

20 年から 22 年度の半導体市場は、スマートフォンな
ど一般消費者製品や車載、産業機器で大幅な減少を見込
まれる一方、テレワークや巣籠り需要の増大でデータ通
信量が爆発的に増加し、データセンター関連需要が急増、
人々の行動様式の変化に伴い、働き方や製造現場、購買
行動、教育・医療にも変革が求められ、５ＧやＡＩ、Ｉ
ＯＴ、自動運転の需要がますます高まり、半導体需要も
中長期的には確実に拡大傾向を見込みます。 

20 年度から 22 年度の日本製製造装置の市場は、半導
体製造装置が 20 年度は 7％増の２兆２１８１億円、21
年度も加速して 10％増の２兆４４００億円、22 年度も
勢いを維持して 4.6％増の２兆５５２２億円と予想して
います。フラットパネルディスプレイ製造装置は、20 年
度は 5.5％増の５０２０億円となり、21 年度は谷間の時
期に入って 6.4％減の 4700 億円、22 年度は新技術を盛

□開会点鐘               阿部会長 
□ロータリーソング斉唱 
□四つのテスト     
□本日のプログラム、メニュー     親睦委員会 
□会長の時間              阿部会長 
□クラブフォーラム 
   会長エレクト兼会員増強委員長 橋川 秀治君 
□幹事報告および委員会報告         幹事 
□出席報告              出席委員会 
□ニコニコ・ボックス  ニコニコ・ボックス委員会 
□その他 
□閉会点鐘   阿部会長 
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懇親会 
□開会      司会 親睦委員長 藤村 弘之君 
□乾杯      直前会長     鹿討 康弘君 
□歓談       
□名曲紹介          担当 立花 徳久君 
□締め        会長エレクト 橋川 秀治君 
 
 
 
 
 
 

◆例会プログラム     進行：会場監督 S.A.A 

◆3194 回 例会の概要   

・クラブ運営及び活動計画書活動報告書送付の 
お知らせ 〔花巻北 RC〕 

 
・2020-21 年度クラブ活動計画書 〔北上 RC〕 
 
・令和 2 年度花巻市勤労青少年ホーム運営協力会 
         会費納入について（御礼） 
〔花巻市勤労青少年ホーム運営協力会        

会長 藤沼 弘文〕 
・新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた 

「日本事務局在宅勤務」のお知らせ 
〔国際ロータリー日本事務局  

事務局長  小林 宏明〕 

 

 

8/25(火)  会員卓話 市村律君 
9/1(火)   慶祝者スピーチ 
9/8(火)   会員卓話又はゲストスピーチ 
9/15(火)   会員卓話 担当 藤原 喜子君 
9/22(火)  休会（秋分の日） 
9/29(火)   クラブフォーラム 
 月間テーマ『基本教育と識字率向上月間』について 
    担当：雑誌・広報委員長 吉田 和洋君 
 
 

 

◆今後のプログラム・その他の予定 

■会長の時間（05/48）阿部一郎 君  

 

 

◆幹事報告             幹 事 

例会メニュー 

豚カツ 

◆8 月の慶祝 

◆誕生日：  浅沼幸二君（8/3）/ 藤村弘之君（8/16） 
       笹木賢治君（8/22）/松田建君（8/28） 
◆夫人誕生日：高橋ちあき（17・利美）/ 

谷村るり子（19・繁）高橋洋子（26・豊） 
◆結婚記念日：高橋典克/美加子（7） 
◆年バッジ： 小原紀彰（42）/浅沼幸二（32）/ 

藤原喜子（2） 
 
 
 

 

 



り込んだ投資額増加を見込んで 4.3％増の 4900 億円に
回復すると予測しています。両装置を合計すると 20 年
度が 2 兆７２０１億円、21 年度が２兆９１００億円、
22 年度が３兆４２２億円で、統計史上初の３兆円突破
になる見込みです。以上、工業会からの情報提供でした。 

本日は、ぬくまる食堂フードパントリー開催日となっ
ています。37 家族への配布となる予定です。17：00 か
ら開始ですので、時間の取れる方は文化会館駐車場東側
の花巻市総合福祉センターでお手伝いをお願い致しま
す。 
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31 人中  17 人 出席  出席率 65.3 ％ 

   前回修正  65.3％ 
 

メーキャップ   
7/29（水）公式ガバナー訪問（一関） 吉田 和洋君 
 
7/30（木）伊藤ガバナー就任激励会    

阿部一郎君・吉田和洋君 
 

 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

◆出席報告     出席委員会 

◆慶 祝 

 
 
 
 
 
 
 

《阿部一郎》８月になり暑さも厳しさを増して来まし
た。岩手でもコロナ感染者が出て、また自粛ムードが始
まっています。ロータリアンとして地域経済に貢献して
欲しいと思います。本日はぬくまるフードパントリーの
５回目が開催されます。都合がつく方は参加願います。 
《藤田勝敏》本日、皆様に御案内しますが 9/4(金)市内
3RC 合同コンペが開催されます。皆様の御参加をお願い
します。 
《橋川秀治》お盆明けの夜例会は会員増強委員会のフォ
ーラムです。その後の懇親会では立花さんのウンチク付
きの名曲紹介がありますのでお楽しみに！ 
《谷村繁》妻の誕生祝ありがとうございます。以前、立
花さんのお話(ドッチボール)にあった妻との距離感を大
切に日々の平穏を保てています。 
《佐々木史昭》 
明日、えふえむ花巻さん 10 周年記念事業の『花巻のも
のづくり企業の工場を見学して、感想文を書いて、えふ
えむ花巻特別番組で取り上げてもらおう』コンクールに
協力し、小学生 8 名、大人 7 名、計 15 名の工場見学を
受け入れます。小学生の素直な目で会社を見てもらうの
はありがたい反面、恐ろしさの方が正直先に立つ思いで
す。 
《稲田典之》今日は旧暦の 6 月 15 日。衹園祭です。午
前中は幸田の八雲神社に参列、午后から万丁目の八坂神
社に献幣使として参向致します。どこも縮小の形での祭
儀のようです。 
《吉田和洋》ガバナー公式訪問がスタートし、先週は一
関 4RC 合同の例会に帯同してきました。会長幹事会か
ら例会終了まで 3 時間。次回の担当は 9 月塩釜です。月
信もとりあえずは順調なスタート。宜しくお願いしま
す。 
《藤村弘之》ハッピーバースデーソングは照れますね。
62 歳か。早いな。これからも元気にいます！多分。 
《浅沼幸二》 
誕生祝、ありがとうございます。出席年バッヂありがと
うございます。人生の半分をロータリーに捧げました。
感無量の日です 
《立花徳久》 
本日は宮古に行かなくてはならず、早退させて頂きま
す。 
《鹿討康弘》先程の理事会で 7 月のニコニコ BOX 集計
が 12 万３千円という報告でした。記録更新とも言える
大きな数字です。皆様の御協力のおかげです。というこ
とで今日はニコニコをお休みしようかと思いましたが、
その勇気がなく BOX 致します。 
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＜誕生日（60 歳）松田建君＞還暦です。数年前から足
腰を鍛えるために毎日歩いております。 

＜誕生日（62 歳）と年バッジ（32 年）浅沼幸二君＞ 
32 年前に泉商店の下坂社長に誘われて入会しました。命の
続く限りロータリーに在籍する想いでおります。 

＜誕生日（62 歳）藤村弘之君＞8/16 は送り盆。小中学
校の頃は夏休み最終日で宿題を仕上げなければならな
い状況。誕生日に縁がありません。 

◆委員会報告   鹿討康弘 

「ぬくまる食堂」に対して明治安田生命「私の地元応援基
金」から 40 万円の寄付の申し出がありました。先方から花
巻市に支援先の相談があり「ぬくまる」を推薦いただきま
した。社員の募金と会社の寄付金で総額 5 億円事業です。
全国 105 団体が候補となっているようです。贈呈式を希望
されておりますので例会時に行う予定です。 

＜夫人誕生日 谷村繁君＞ 
妻の結婚祝いありがとうございます。以
前、例会で立花会員からありましたよう
に、夫婦間のドッジボールを極力回避す
るために、２者間の距離を適切にとるよ
う心掛けています。また、向き合わない
ために、同じ方向を向くように共通のゴ
ールを目ざすのもいいようです。 
 

＜年バッジ（2 年）藤原喜子君＞毎回毎回ワクワク
ドキドキで参加しています。最近、気が付いたら料
理の時など、鼻歌がロータリーソングになってい
てびっくりしました。 


